

Presseinformation

Vaterstetten, 18. März 2025



Fit für den Frühling Straßenkehrung in der Gemeinde Vaterstetten

Ab dem 31. März schickt die Gemeinde Vaterstetten wieder ihre große Kehrmaschine in die Straßen des Gemeindegebiets. Damit die Maschine möglichst reibungslos arbeiten kann, bereitet der Baubetriebshof die Aktion bereits ab dem 24. März vor. Gehwege werden gekehrt und das übrige Streugut auf die Straßen gefegt.

Eine festgelegte Reihenfolge bei der Vorbereitung und Kehrung der Straßen gibt es nicht. Allerdings starten die Maschinen wie schon in den letzten Jahre in den umliegenden Dörfern des Gemeindegebiets.

Die Gemeinde bittet daher die Bürgerinnen und Bürger ihre Fahrzeuge ab 24. März nach Möglichkeit auf Privatgrund oder in Garagen zu parken, so dass die Kehrmaschinen mit möglichst ungehindert fahren können.

Pressekontakt:
Gemeinde Vaterstetten
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114 / 118
F: 08106 / 383-8114
E: presse@vaterstetten.de
www.vaterstetten.de